

La sécurité sociale des États-Unis a versé plus de 20 millions de dollars à des criminels nazis



Washington, 2 juin (RHC-Cubadebate)- Le quotidien étasunien The New York Times a révélé que plus de 130 anciens nazis résidents aux États-Unis ont reçu un montant de 20 200 000 dollars en prestations de santé, pendant un demi-siècle.

Le journal new-yorkais cite des sources anonymes qui donnent des informations sur une enquête de l'Administration de la Sécurité Sociale, qui sera rendue publique dans quelques jours.

The New York Times rappelle qu'à la fin de la deuxième guerre mondiale des milliers d'anciens nazis ont émigré aux États-Unis avec l'autorisation des autorités étasuniennes.

Même si d'anciens haut-gradés nazis, des surveillants de camps de concentration et des responsables de pelotons d'exécution ont été expulsés par la suite, le quotidien new-yorkais explique qu'au moins trois douzaines d'entre eux avaient reçu 5 700 000 dollars en prestations sociales.

Les autres criminels de guerre ayant bénéficié de la sécurité sociale sont morts en territoire étasunien ou ont fui le pays et certains anciens nazis font l'objet d'une enquête judiciaire aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/58017-la-securite-sociale-des-etats-unis-a-verse-plus-de-20-millions-de-dollars-a-des-criminels-nazis>



Radio Habana Cuba